

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Consolidación del Mar de Grau"

NOTA DE PRENSA Nº 199 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca se une a la colecta pública "PONLE CORAZÓN"

El Gobernador Regional de Cajamarca, Gerentes, Directores y trabajadores en general de las diferentes áreas y dependencias del Gobierno Regional de Cajamarca, vienen colaborando con la gran colecta pública anual "PONLE CORAZÓN", la misma que se está realizando desde el 14 hasta el 17 de julio.

Además, a través de la Gerencia de Desarrollo Social, se viene apoyando en las diversas actividades programadas para esta noble causa de la Fundación Peruana de Cáncer (FPC).

La Fundación Peruana de Cáncer (FPC), es una institución sin fines de lucro, que desde hace 54 años cumple la funciones de prevención, diagnóstico, educación, apoyo social, en favor de los pacientes con cáncer más necesitados del Perú.

Se agradece su difusión Cajamarca, 15 de julio de 2016

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA